



Communiqué de presse

Rentrée dans les écoles herblinoises

30 août 2022



Plus de 4 500 élèves reprennent le chemin de l'école jeudi 1^{er} septembre dans les 15 groupes scolaires herblinois. À l'occasion de cette rentrée scolaire, Bertrand Affilé, Maire de Saint-Herblain, sera présent à 8 h 30 à l'école des Buzardières aux côtés des professeurs, personnels municipaux, enfants et parents.

Les élus de la majorité seront également présents :

Hélène Crenn, adjointe au quartier Est sera à l'école maternelle de la Sensitive

Guylaine Yharrassarry, adjointe à l'éducation, à la jeunesse et à la prévention sera pour sa part à l'école Nelson-Mandela de 8h à 9h.

Contact presse
Ville de Saint-Herblain
Cabinet du Maire
Service communication
Tél : 02 28 25 20 31
communication@saint-herblain.fr

